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“Bueno,  primero  que  nada  un  saludo  a  todas  y  a  todos,  bienvenidos. 
Indudablemente para nosotros es un orgullo estar hoy aquí; de alguna manera 
participando en el Lanzamiento de un evento tan importante para la identidad 
canaria que es el Museo Virtual; nos imaginamos tal vez mas siendo virtual que 
si es presencial, pero realmente es una satisfacción, un reconocimiento a un 
trabajo  realizado por  todos los  que han  participado en él  y  especialmente 
tenemos que agradecer al Ministerio de Educación y Cultura, su apoyo a éste 
proyecto y tenemos a su representante acá, que nos honra con su presencia y 
nos permite, bueno(…) siempre mantenemos este principio: si somos capaces 
de articular  el  Gobierno Departamental  y  el  Gobierno Nacional  en  aquellos 
aspectos  que  hacen  al  bien  pasar  de  los  ciudadanos  del  Uruguay, 
indudablemente  que  estamos  cumpliendo  una  misión  importante  y 
trascendente. Supimos (…) bueno, recojo méritos, indudablemente del trabajo 
realizado  por  otros;  algún  Intendente  que  estuvo  hasta  hace  poco  como 
Intendente  y  que  volverá,  la  gente  lo  dijo  así;  y  también  la  Comisión  de 
Patrimonio  donde  Elena  Pareja  ha  trabajado  mucho  conjuntamente  con  el 
Comité Patriótico y todo lo que es la Comisión Patrimonial del departamento. 
Con Cultura también vinculado al trabajo, éste y otros que ha tenido la Comuna 
Canaria que hacen permanecer en la vivencia ciudadana las posibilidades de la 
época  que  vivimos  o  del  año  en  que  vivimos,  recogiendo  estas  historias, 
identidades del pasado y del presente que hacen justamente la complejidad del 
pasar  de  los  años en una situación  de diversidad canaria  que es  ejemplo, 
justamente  de  diversidad  para  nuestro  departamento.  Le  agradecemos  la 
presencia, espero que disfruten, y bueno (…) esto recién empieza, no quiere 
decir que con lo que ustedes vean hoy digan esto es lo que hay (…) es lo que  
hay, por hoy; pero seguramente es el puntapié inicial hacia un futuro mucho 
mas enriquecido a través de un trabajo continuo que se va a llevar adelante en 
esta tarea y en este proyecto. No me queda más que agradecerles”. 


